

SUSCRIPCIÓN Un mes, . . . . . 2 pesetas  
Extranjero, semestre . . . . . 20

## DEL MOMENTO

### El interés de la provincia

Conforme reseñábamos en nuestra edición de anoche, ayer tuvo lugar la anunciada reunión de fuerzas vivas que la Alcaldía había convocado al objeto de promover una acción contra la proyectada reforma del plan de las comunicaciones marítimas de Baleares, acordada por la Dirección General de Navegación.

Celebramos el éxito que tuvo la expresada reunión, que fué muy numerosa y celebramos también que el asunto fuese presentado en su verdadero aspecto, rehusándose todo apasionamiento y prejuicio que de no extrañarse habrían restado elementos y eficacia a la acción que va a emprenderse.

No se trata—decíamos en uno de nuestros pasados números al comentar la iniciativa de don Luis Canals, quien instó a la Alcaldía para que ésta convocase la reunión que se celebró ayer—de una campaña contra la compañía naviera que presta los servicios de comunicaciones marítimas de Baleares; no se trata de tomar por pretexto el interés público para provocar un estado de opinión y derivarlo luego hacia enconos o rivalidades.

Si así fuese—añadíamos—menguada sería la campaña; la gestión se empequeñecería. Indudablemente la opinión pública no podría con unanimidad prestar su asistencia a ninguna campaña cuyo móvil manifestado y único no fuese el de hermanar con los intereses de todos el interés de nuestra provincia y en último término hacer prevalecer éste sobre todos los demás.

Y así, en esta forma que prevenimos, hubo de plantearse la cuestión en la reunión que las fuerzas vivas celebraron ayer en el Ayuntamiento.

Y así fué posible que se juntasen aunando sus voluntades al parecer distintas y contrarias, quienes más encarnizadamente han combatido la proyectada reforma en el plan de nuestras comunicaciones marítimas y quienes representaban a la Compañía naviera en el acto de referencia. Unieron sus voluntades solidarizándose en un acuerdo tomado por unanimidad, sin discrepancias, sin contraposiciones, y fué a no dudar el nexo que las unió, el aglutinante que hizo posible una rara unanimidad por algunos insospechada, el interés común de que no sean lesionados los intereses de nuestra provincia.

—Hemos venido a tratar cosas de Mallorca, y todos nos hemos sentido

mallorquines—dijo al dar por terminada la reunión el señor Alcalde, glosando con tan expresiva frase la unanimidad de pareceres que hubo.

Bien quisieramos que de ello alcanzara un exacto testimonio al Gobierno, para que éste sepa al resolver la petición que irán a formularle los designados en la reunión de ayer, que esa petición responde al unánime sentir de la provincia, y que, si la resuelve en forma distinta a la que le será solicitada, se pondrá al frente de nuestros deseos, de nuestros intereses y de nuestro legítimo derecho.

De nuestro legítimo derecho, porque en último lugar no se pedirá sino que se mantengan las comunicaciones en la forma en que nos fueron concebidas y que ya han creado un derecho que nos debe ser respetado.

Podrá reconocer, el Gobierno o no la conveniencia de mantener, pero como línea de nueva creación, no en sustitución de ninguna otra, la línea semanal Palma-Tarragona; podrá si cuenta con medios para concederle y voluntad para hacerlo, convertir en quincenal el viaje hoy mensual a Marsella; podrá si lo estima conveniente prolongar el viaje a Marsella hasta Génova para relacionar nuestro puerto con el puerto franco de aquella capital italiana. Lo que no puede hacer sin que nos hayamos de considerar desatendidos es servir el interés de Tarragona sacrificándonos a nosotros, quitándonos las comunicaciones, más útil una que otra, pero utilísimas las dos, que nos unen con Argel y con Marsella.

Desearíamos a la Comisión que hoy saldrá para Madrid, el mejor éxito en sus gestiones, haciendo votos para que no sea desairado el interés de nuestra provincia.

raciones respecto de las cuales lo menos que se puede decir es que son fantásticas.

En efecto; alejado hacia algún tiempo ya de Grecia en la época del plebiscito, el cual fué en proporción de un 70 por 100 favorable a la República, el ex-Soberano no puede haber tenido informes directos acerca de las condiciones en que se celebró dicha consulta a la voluntad del país.

Seguramente, el ex-Rey ha debido ser inducido a error por consejeros mal intencionados, que parecen olvidarse de que los mismos partidos realistas griegos han reconocido que el veredicto popular dio la medida exacta de las convicciones monárquicas del país. A esto obedeció que dichos partidos hayan proclamado que el nuevo estado de cosas es inmutable, y únicamente dentro del cuadro de la República se limitarán, en las próximas elecciones, a reivindicar la victoria.

### Disquisiciones geográficas

Para nuestros colegas de la villa y corte. Heraldo de Madrid y El Liberal.

Baleares es uno de las 49 provincias españolas.

La forma un archipiélago cuyas islas principales son: Mallorca, Menorca, Ibiza, Formentera y Cabrera.

La mayor es Mallorca, cuya capital es Palma.

En el centro de Mallorca hay una ciudad llamada Inca. Quien está en Inca, está por consiguiente en Mallorca.

Inca es una población que cuenta con más de diez mil habitantes.

Es cabeza de partido. Tiene guarnición. Cuenta con numerosos centros de cultura y artísticos.

Tiene orfeones, bandas de música, escuelas, excelentes academias particulares para estudios superiores, bibliotecas, etc.

Su progreso agrícola, industrial y mercantil, es notorio, siendo uno de los centros de mayor importancia económica-mercantil de la isla.

Tiene teatros, cines, una plaza de toros y campos de fútbol.

La gente que la puebla es civilizada.

### EL TABACO ES VENENO

A los españoles, incorregibles devotos del tabaco, ha de parecerles un poco absurda la violenta campaña que los médicos de Suiza siguen contra el tabaco.

Sabemos todos que el tabaco es nocivo para la salud; pero hasta ahora no sabíamos en qué grado.

Varios médicos han comenzado una serie de artículos, disertaciones y cursillos para dar a conocer los trastornos que el tabaco produce en ciertos órganos, especialmente en el corazón, el estómago, el cerebro, la garganta y la boca.

El tabaco húmedo está cargado de tal cantidad de nicotina, que excede de la normal en un 50 a 70 por 100, constituyendo un veneno perjudicial para la salud del fumador.

Cuando se quema el tabaco seco se produce una combustión rápida, mediante la cual la nicotina se volatiliza, mientras que si el tabaco húmedo la combustión es lenta y la nicotina se carboniza, entrando paulatinamente en las vías respiratorias.

Se ha observado por los médicos en esta campaña contra el tabaco que enferman del corazón, del estómago, de trastornos cerebrales, de los bronquios y de la laringe se han curado o mejorado notablemente dejando de fumar.

En los propensos a la tuberculosis y a enfermedades de las vías respiratorias la nicotina causa verdaderos estragos, así como también en los que sufren mareos o perturbaciones cerebrales.

Ya lo sabes, lector amigo: el fumar es suicidarse, y más aun fumar tabaco de la Arrendataria; pero... yo hago punto, porque tengo unas ganas locas de fumarme un cigarrillo.

### Curiosas costumbres políticas

Como decide el Japón su política. — Los ancianos tienen la última palabra.

Las pasiones populares soliviantadas contra la inmigración japonesa, en California primeramente, y en el Senado americano después, acaban de condensarse en una medida de excepción contra una raza.

Los hombres prudentes y de experiencia han hecho todo lo posible para contrarrestarla. El presidente Coolidge y Mr. Hughes, secretario de Estado, han tenido finalmente que inclinarse, y la voluntad soberana de los elegidos del pueblo ha prevalecido sobre la prudencia de los consejos de aquellos, que no han tenido la última palabra.

Si en el Japón ocurrieren las cosas en igual forma y si los ataques de la prensa y los mítines populares prevalecieran sobre las deliberaciones meditadas, la situación sería muy grave.

Pero no ocurre así, yafortunadamente la mentalidad oriental y las tradiciones que respecta contrapesan la irritación popular.

No hay que olvidar que, para cualquier determinación de importancia,

los «genros» son los que tienen en el Japón la última palabra.

Los «genros» son ancianos venerables, designados, en atención a sus grandes méritos, para un papel de consejeros soberanos que no tiene par en ningún país.

Viven en el campo, apartados de toda agitación política, rodeados de un respeto que los progresos democráticos no han encontrado aún.

Ningún presidente del Consejo, más aun, ningún Emperador, se atrevería a comprometer los destinos del país sin consultar con esos augures, que, a semejanza de los sabios de Grecia, ven las cosas desde lo alto, y digámoslo así, por encima de las pasiones humanas.

Hoy no quedan más que dos «genros»: el uno es el marqués de Matsukata, que ya no se cuenta para nada por su avanzadísima edad, hasta el punto de haber caído por dos veces en un estado letárgico que había hecho creer en su muerte.

Por el otro es el oráculo político del Japón: el príncipe Seonji, que estudió en Francia, y que presidió la delegación japonesa en la Conferencia de la Paz.

De acuerdo con el príncipe regente, el presidente del Consejo, vizconde de Kato, revestido con su traje de coronación, habrá tomado estos días el tren que en poco más de tres horas conduce desde Tokio hasta la residencia del príncipe Seonji.

Habría solicitado de él humildemente, una audiencia, y él habría recibido consejos que serían decisivos.

No hay peligros de guerra. Si así fuese se sabría ya por el telégrafo que el «genro» se ha trasladado a Tokio, lo cual es siempre indicio cierto de acontecimientos trascendentales: tratado de paz o de declaración de guerra.

Así es que la opinión de un solo anciano prudente puede, con arreglo a la tradición japonesa, contrarrestar la campaña de agitación más peligrosa que se organice, mientras que en los países parlamentarios no tendría el menor valor.

En tiempos del gran emperador Mutsu-Hito, cuando se decidió la guerra contra Rusia y la alianza con Inglaterra, los «genros» fueron los que tomaron la decisión definitiva. Entre ellos estaba el mariscal príncipe de Yamagata, el marqués de Inuyev y el príncipe Ito, asesinado más tarde en Mukden.

Aunque los periódicos de Tokio y de Osaka predijeron la guerra; aunque se multiplicaron los mítines antiamericanos en la capital y en las grandes ciudades, ninguna de esas contingencias afectó al príncipe Seonji, que, sentado en su jardín, cerca de la cascada de agua clarísima, contempla la naturaleza.

Y no abandona sus meditaciones filosóficas más que para dar consejos que nadie, ni aun el propio emperador, se atrevería a torcer.

JULIUS SAURWEIN

### DE LA "AGRUPACION EXCURSIONISTA"

Al pisar nuevamente nuestra querida roqueta, después de un viaje de 13 días, a través de la península española, nos congratulamos en saludar muy cariñosamente a nuestras dignísimas Autoridades, los Excelentísimos señores Gobernador Civil de la Provincia, Marqués de la Garantía, y Alcalde de Palma, don Alfredo Llopert, quienes coadyuvaron a la patriótica labor que lleva a cabo esta entidad, recomendando el primero a sus compañeros, los Gobernadores civiles de las provincias cuyas capitales habían de ser visitadas este año por nuestra «Agrupación» y a los que decía en su carta circular: «reservando del reconocido patriotismo de los españoles y amor a la cultura, que este pueblo de hijos de Mallorca que no reparan en sacrificar su bienestar y la tranquilidad que disfrutan en sus hogares, encontrarán en todas las poblaciones antes dichas la cordial y hospitalaria acogida a que se hacen acreedores...» y por último, saludamos también a la Prensa toda de Palma que con amabilidad exquisita ha acogido en sus columnas cuantas noticias y telegramas se han cursado durante el viaje, dando así cuenta a nuestros compatriotas de la marcha y detalles del mismo.

Con muy buen acierto y gran sentido de gobernante, nuestra primera Autoridad Municipal, comprendiendo la máxima importancia que encierra para todos el fomento de tales sociedades culturales, delegó la representación oficial de nuestro Ayuntamiento al edil del mismo, don Domingo Benassar, quien efectuada la exención como parte integrante de nuestra entidad.

En su estado pujante y floreciente, la «Agrupación Excursionista» acaba de realizar su más brillante expedición sobre las que valieron ya la notable historia de las llevadas a cabo en pretéritos días, colocándola por ello y sin duda de ninguna clase, en primer lugar de las sociedades análogas establecidas en España.

En número de 75 excursionistas ha recorrido y cruzado nuestra Patria la «Agrupación Excursionista», dando una prueba evidente por donde de la pasión de la vitalidad e importancia que encierra Mallorca en el concierto social y económico de las provincias hermanas. Por doquier hemos escuchado frases halagadoras de encomio para nuestra isla y cada excursionista ha sido un heraldo, pregando constantemente las excelencias de la «Isla dorada».

También don Joaquín Quesada, Vocal del Fomento del Turismo de Palma, que es a la vez excursionista de nuestra Agrupación, ha trabajado incansablemente en favor de Mallorca, repartiendo profusamente, en cuantas poblaciones hemos pasado, folletos editados por aquel Centro para la atracción de forasteros. La prensa toda de las poblaciones visitadas ha comentado nuestra expedición en sendos artículos y aún algunos, como «La Voz de Gulpúzcua» y «Castellano Gráfico» han publicado fotografías de grupos de nuestros turistas. A todos, pues, agradecemos vivamente tanta benevolencia y atenciones dispensadas.

Aunque sea a grandes rasgos, no puedo dejar sin una sucinta reseña los hechos más salientes de nuestra expedición, si quiera ello sirva solamente para recuerdo y gratitud de nuestros excursionistas hacia las personas que contribuyeron con su alta representación al mejor éxito obtenido en nuestro viaje.

Después de una travesía feliz, llegamos el día 14 a Barcelona en cuyo muelle fuimos recibidos por una delegación del señor Alcalde, a quien visitamos en su despacho oficial a las 12 del mismo día. El señor Alvarez de la Campa tuvo frases de encomio para Mallorca y de estímulo para nuestra cultural institución. Con la amabilidad que le caracteriza nos mostró cuanto de notable encierra aquel edificio, entre ello el magnífico salón de Ciento que actualmente se halla en restauración. Como mostráramos interés por visitar el Palacio Real de Pedralbes, el señor Alcalde se puso inmediatamente al habla por teléfono con el Excmo. señor Capitán General de Cataluña a quien competió conceder el permiso para ello, y horas después, en la fonda se personó un ordenanza de Capitanía entregándonos un sobre que contenía la oportuna autorización de aquella Autoridad para la visita solicitada. Aquella misma tarde recorrimos los vastos y suntuosos salones y dependencias del soberbio edificio que el industrioso pueblo de Cataluña ofreció recientemente a sus augustos Monarcas, nuestros amados Reyes.

El día 16, bien de mañana llegáramos a Zaragoza, en cuya estación fuimos recibidos igualmente por una delegación del señor Alcalde de la ciudad, a quien no pudimos saludar

### DECLARACIONES DE LA VIUDA DE MATTEOTTI

Roma.—A propósito de las declaraciones del diputado Farinacci, que redactor de «Il Mondo» se ha entrevistado con la viuda de Matteotti, el cual gentilmente ha contestado a las preguntas todas de nuestro compañero.

Como Farinacci había afirmado que la viuda de Matteotti ha echado mano de diputados socialistas para acusar al fascismo en la cabeza de Dumini, la viuda de Matteotti ha dicho palabras de un gran desdén y de alta sensibilidad femenina:

—Mi dolor no tiene tregua, porque yo vivía a la sombra de mi adorado Santiago; vivía en él, vivía de él, vivía para él; señor jamás tuve conversaciones políticas en la intimidad. Yo sabía que era inteligente, estudioso, trabajador y, sobre todo, bueno, muy bueno. Era el compañero y el amigo de sus hijos, con los que se confundía en sus juegos infantiles; para mí era el marido, el amigo, el compañero, todo un hombre y todo un niño al mismo tiempo, el pobre Santiago. Cerebro grande, su corazón valía más que su cerebro, con valer tanto su cerebro. Toda su existencia me la consagró en silencio y con adoración. Tarde se han convenido sus enemigos que Santiago estaba enteramente consagrado a un ideal y que no tenía nada de arrivista.

Los fascistas habían asegurado que Matteotti no quería que su esposa tuviera relaciones de amistad con los Sres. González, Modigliani y Turati, diputados socialistas. La viuda ha replicado vivamente:

—Siempre he sentido gran estimación por los amigos íntimos de mi marido. El culto a ellos era una especie de culto a él. Quiero filialmente a Turati, que me ha dado pruebas inolvidables en las horas de mi dolor más desesperado y que ha sido siempre el amigo de la casa respetado y deseado. La misma devoción sentimos también mis hijos y yo por Madegioni y por González.

Estas sencillas y admirables declaraciones de la señora viuda de Matteotti han sido acogidas con respetuosa simpatía por la opinión.

### CURIOSAS EXPERIENCIAS

#### Los injertos del doctor Voronoff

Lieja.—El doctor Voronoff, que toma parte en el Congreso de la Asociación Francesa para el Progreso de las Ciencias, ha expuesto los resulta-

dos de sus investigaciones para la posible aplicación del injerto en los animales.

Por este medio afirma el doctor que se puede conseguir aumentar la cantidad de lana de los carneros y crear una raza especial. La experiencia se está ensayando en Argelia con un rebaño de 3.000 carneros. También se está experimentando con cabras del Senegal.

En la Cote d'Or se realizan también trabajos con el fin de aumentar el tamaño de los pequeños bueyes indígenas y ampliar sus aptitudes de rendimiento.

### DEL NUEVO RÉGIMEN

Madrid 5 (11 m.)

El Juez que entiende en el proceso del rapto de las niñas de la calle de Hilarion Eslava continúa los trabajos.

Ha tomado buen número de declaraciones.

Se ha dicho que la declaración prestada por la madre de una de aquellas niñas pudiera conducir a descubrimientos importantes acerca del paradero de las niñas.

Parece que la autoridad judicial se propone tomar nuevas medidas contra determinadas personas que han intervenido en el proceso, haciendo protestas de inocencia.

Se trabaja para averiguar la procedencia de algunos miles de pesetas que quería emplear una maestra en el tra-pase de una lechería de la calle de Valverde.

Madrid 5 (3 t.)

Regreso del Rey y de Primo de Rivera

A las siete de esta tarde llegará a Madrid S. M. el Rey.

A la misma hora también regresará el general Primo de Rivera.

Consejo del Directorio

Se ha celebrado Consejo del Directorio, asistiendo el Subsecretario del Ministerio del Trabajo.

Este llevó un proyecto de Ley modificando el Código de Comercio en la parte referente al funcionamiento de las sociedades mercantiles.

El viaje de Primo de Rivera

Madrid 5 (11 n.)

Oviedo.—El general Primo de Rivera marchó en ferrocarril a visitar la fábrica de Mieres.

Allí se le obsequió con un almuerzo.

Después recorrió los lavaderos de las minas, visitando la Electro de Viesco, y las minas de Rijo de la Huellera española.

Después de un banquete que le darán los elementos industriales en el Teatro Campomaro, regresará en el tren correo, a Madrid.

### ECOS VARIOS

Fallecimiento

Madrid 5 (11 n.)

A consecuencia de una angina de pecho ha fallecido esta tarde el ex-subgobernador del Banco de España D. Manuel Latorre de Quejana.

Militaba en el partido conservador. El domicilio de aquel señor es visitadísimo.

El calor en Sevilla

Sevilla.—Hoy se ha sentido un gran calor.

La temperatura ha llegado a 52 grados al sol y a 49 a la sombra.

Juicio sumarisimo

Sevilla.—Parece que está acordado se juzgará por juicio sumarisimo a los autores del atraco que causó la muerte al abogado Sr. Cordero.

El Príncipe de Abisinia en Sevilla

Sevilla.—Se encuentra en Sevilla nuevamente el Príncipe heredero del trono de Abisinia.

Permanecerá en España dos o tres meses, estudiando las instituciones políticas y culturales, proponiéndose al tomar posesión del trono, implantar muchas reformas y mejoras que hay en Europa.

### DEL EXTRANJERO

#### Choque de un tren

Madrid 5 (11 n.)

Varsovia.—Ayer chocaron en la estación del Este un tren y una locomotora que hacía maniobras.

Han resultado varios muertos y heridos.

Algunos vagones han quedado destruidos.

Saqueo de oficinas

Varsovia.—Una partida de un centenar de bandidos llegados de la frontera soviética atacó el lunes, Silles, cerca de la frontera, saqueando y destruyendo varias oficinas y casas particulares.

Se sabe que hay, algunos muertos y heridos.

Choque de tranvías. Varios muertos.

Roma.—Comunican de Varese, que dos tranvías al tomar al mismo tiempo la vía, chocaron.

Han resultado varios viajeros muertos y heridos.

La mayoría de los heridos están graves.

Los heridos ascienden a más de cuarenta.

FABRA

#### Intento de robo en un tren

El ladrón le emprende a navajazos

Madrid 5, (11 n.)

Hoy se ha sabido que en la madrugada del domingo último al pasar el tren expreso de Cartagena entre las estaciones de Minaja y La Roda un marinero que iba en un vagón obvió servó que un individuo que había subido en la estación de Pinilla; manobrabra con gran habilidad en el bolsillo de un caballero que dormitaba.

De repente, al ver al caballero que se despertaba el marinero le preguntó: —¿Le han robado a Vd. algo?

El caballero enseguida observó que tenía la americana con una corbata por entre la cual asomaba la cartera.

Enseguida el atracador intentó arrojarse por la ventanilla; pero el marinero lo sujetó gritando, para que se despertaran sus compañeros que iban en el vagón inmediato.

Efectivamente acudieron. El atracador, para no ser detenido, navajaba en mano amenazando a tirar tijeras a uno y a otro, consiguiendo herir a un marinero en la mano.

A los gritos que se dieron acudió el alférez de Marina, que acompañaba a dichos marineros; y la benemé-

### VARIEDADES

SIGNIFICACION DE LOS NOMBRES DE MUJER.

Así como los nombres de las flores tienen su significación poética, no de las mujeres no carecen de nobleza de origen ni de significado poético también.

Como la lista sería muy larga, citaremos solo unos cuantos.

Susana, por ejemplo, viene del hebreo y quiere decir Lirio; Margarita, procede del griego y significa Perla, Raquel, es nombre hebreo y quiere decir Cordera; Paula, es nombre latino y equivale a la «Pequeña».

Del latín proceden también Clara, Martina y Florencia, que significan, respectivamente, la Brillante, la Marcial y la Floreciente.

Ruth es nombre hebreo equivalente a Belleza; Sofía es griego y significa Sabiduría; Sara es hebreo y quiere decir Princesa.

También son hebreos los nombres de María, que significa Elevada o Engarandada; Ester, equivale a Secreto y Débora, a la Abeja.

Pura es el significado del nombre griego Catalina y la Bien Nacida el del nombre Eugenia, de procedencia griega.

Indes significa Casta y es de origen germánico.

### EL RELOJO FATAL

«Existe en Inglaterra una leyenda curiosa. Cada vez que se pase por el reloj del palacio de Hampton Court —reloj que data del tiempo de Enrique VIII—hay que esperar el fallecimiento de un habitante del palacio.

Pues bien: no hace mucho tiempo, el famoso reloj dejó un día de funcionar y casi en el momento mismo se encontraba muerta en su habitación mis Lane Cuppage, hija del general sir Burke Cuppage, que en sus mocedades peleó en Waterloo a las órdenes de Wellington.

Evidentemente, no ha habido en ello más que una simple coincidencia. Pero ello no impedirá, sino todo lo contrario, que los supersticiosos sigan creyendo en el misterioso poder del viejo reloj.»

### LAS CAMPANAS

El nombre de campana se deriva de Campana antigua provincia de la Italia meridional, en donde por primera vez se introdujeron las campanas, siendo obispo de Nola, Paolino, en los principios del siglo V.

En el año 610, Leupo, obispo de Orleans, asediado en Lens por las tropas de Clotario, llevó el terror y la confusión a los ejércitos sitiadores echando a vuelo las campanas de la

### DIÁLOGOS

Observa, hijo mío, que cuando es de día aquí, es de noche en China: —Entonces, cuando nosotros nos acostamos se levantan los chinos? —Naturalmente. —Pues no me casaré yo con una china. \*\* Un sereno, acercándose a un borracho que está tendido en la acera: —Eh, buen hombre! Levante, levante... ¿No oye usted? El borracho, volviéndose del otro lado: —¿Y a mí qué me importa aun que sea poniente?

### EN GRECIA

#### Las declaraciones del ex-Rey Jorge

París.—La Legación de Grecia en esta capital ha enviado a la Prensa la nota siguiente: —El ex-Rey de Grecia Jorge ha hecho a un periódico inglés, acerca del plebiscito republicano que se celebró el día 13 de abril último, unas declara-





Pedid en todas partes

# COÑAC PALMA

## RON DEL GRECO

### LIGOR BENDITO

Fabricante. JORGE PERELLO

LLUBI (Mallorca)

#### GARAGE SPORT

Custodia de autos en departamentos independientes (Stands) y libres a precios módicos. Abonos de limpieza.

Taller de reparaciones de automóviles, motores y maquinaria.

#### Automoviles SALMSON

el más resistente, elegante y económico, Tipos de 2, 3, 4 y 5 plazas. Tipos de serie y lujo.

Abierto toda la noche

Avenida de Alejandro Rosselló.

Teléfono, 372.

#### GORRAS DE GOMA PARA BAÑO



CASA

#### CODINA

UNIÓN 8 PALMA

#### LA CASA DE LAS MEDIAS

113, Sindicato,

#### ¿Liquida?

Hasta el 15 de Agosto

Medias blancas	2	060
Medias blancas hilo	2	175
Medias blancas torzal	2	200
Medias hilo colores moda	2	075
Medias Escocia	2	250
Medias de seda sin tara	2	175
Medias seda gruesas	2	300
Medias seda lo mejor	2	400
Medias seda natural	2	630

#### Calcetines

Los hay de todos los precios

En breve Medias Seda, sin tara a 0'75 pta.

#### Visiten la Casa de las Medias

113, Sindicato, 113

#### Se alquila

En el Molinar, Ensanche, un piso muy ventilado, recién construido, instalaciones eléctricas y de agua, Cen Perantoni, 78, a.

#### Casa en Génova

Cerca iglesia y tranvía, con ción de tierra y arbolado. Se vende. Razón: Cen Baró, Carpinteros, frente iglesia.

#### Joven de 20 años

Desea colocación en almacén, industria, comercio, tienda, etc. Sabe leer y escribir. Buena referencia. Informes: Centro de Anuncios.

#### Gran ocasión

FACILIDAD EN LOS PAGOS. Se venden varios chalets. Razón: Herrera, 90.

#### SE ALQUILA

En el ensanche un local propio para fabricación de ladrillos y almacén u otra industria. Informes: Café LA JUVENTUD, Socorro, 85.

#### Se vende buca

Que renta el 6 por 100. De 25 000 pesetas. Informes, Centro de Anuncios.

#### En alquiler

Se tomaría piso de regulares dimensiones con o sin muebles, bien ventilado y en calle céntrica y tranquila. Razón: Centro de Anuncios.

#### En el Molinar

Y muy cerca del mar, en una casa espaciosa con jardín, terraza y terrado. Informes, Centro de Anuncios.

#### Centro de Anuncios

Exclusiva para toda clase de Anuncios y Esquelas mortuorias en los diarios

#### La Última Hora

y Correo de Mallorca

Plaza de Santa Eulalia, 10 Palma.



La imagen de la salud

#### Polvos de Cassia RICHELET

Una tez rosa, la mirada viva y alegre, labios de carmín, un plinto fresco y agradable, el andar flexible, seguro, fuerza, energía, buen humor. En una palabra: vida! Esa es la dote de los dichosos que evacúan con regularidad. Si quiere V. gozar de esa salud ideal, use V. tantas veces como fuere necesario, los laxativos ideales, purgantes suaves, agradables al paladar, sin cólicos, que conviene a todos y a todos los temperamentos, sin molestias algunas en las ocupaciones.

De venta en todas las buenas farmacias. — Laboratorio, L. Richelet, de Sedán, 6, rue de Belfort, Bayona (Francia).

#### Piano

Se vende en buenas condiciones. asu Beethoven, Conquistador, 4.

#### PIANO CHASAGNE

En muy buen estado, se vende. Egiurse, Palacio 2, Platería.

#### La Filadora

125—SAN MIGUEL—125

Gran baratura, forzosa por cambio de local ACTUALMENTE venta de todos los retejos de la temporada. Cortes fantasía de 3 metros 3 pesetas Tejido fino de Sóller 1 pta. metro.—Dril superior de Sóller a 1'60 ptas. metro. Cottonet mallorquin blanco, a 1'25 ptas. metro. Camisetas JUMEL a 1 posita una. Lanilla Caballero 140 cms. ancho a 3 ptas. metro (corte 9 ptas.) Sábanas curado superior 280—200 a 10 ptas. Tohallas granite 1 pta. una. Tejido fino superior de 2 pesetas metro 1'45 ptas.

#### NOTAS

A fin de que todo Mallorca pueda aprovechar esta inmensa baratura sólo se venderá una pieza o un corte de los artículos anunciados a cada comprador.—Por insuficiencia de local el 15 de Septiembre inauguración del nuevo local en los bajos de la Casa Alzamora 63 y 65, San Miguel 63 y 65.

#### Se alquila

Muy confortable chalet en Son Serra, con o sin muebles. Informarán: Brosa, 38—2.

#### Tienda

Se traspasa por no poderla atender. Razón, Centro de Anuncios.

#### Vino de mesa OLIVAS

modo venta Sacristía San Jaime, número 3 (Callejón) y Merced, 8.

#### Bicicleta

Se desea vender una barato. Dirigirse calle de la Barrera, núm. 68, Juan Fábregas, Santa Catalina.

#### Calados

La antigua casa de calados, plisados, bordados y todo lo de modistería y ropa blanca de la calle Polacio, 40, (Porruco) se ha trasladado, Plaza Santa Eulalia 19, Bajos; entre Casa Socorro y Cine Moderno.

#### Piano

Se vende de nogal, casi nuevo, Zavallá 21, entresuelo.



#### JABONES BARANGÉ

Los mejores para el LAVADO

#### Soy Cómodo, Elegante, Fuerte y Económico.

Estas virtudes me las dan mis padres, la Experiencia, El Arte, La Buena Calidad y El Taller que me echa al mundo, sin intermediario. Este es mi secreto,

CALZADOS BAZAR BALEAR.

Este es mi nombre.

SINDICATO 57, PALMA